Kleine Anfrage

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums für Umwelt, Energie und Naturschutz

Verendete Fische im Weimarhallenteich in Weimar

In einem Weimarer Teich wurden verendete Fische entdeckt und aus dem Wasser entfernt.

Das **Thüringer Ministerium für Umwelt, Energie und Naturschutz** hat die **Kleine Anfrage 7/5217** vom 31. August 2023 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 5. Oktober 2023 beantwortet:

1. Welche Fischarten kamen nach Kenntnis der Landesregierung bis zum Vorfall in dem Teich vor?

Antwort:

Der Vorfall ist der Landesregierung aus der Berichterstattung (unter anderem des Mitteldeutschen Rundfunks) bekannt. Demnach befanden sich bis zum Vorfall Stichlinge, Hechte und Goldfische im Weimarhallenteich. Eigene Erkenntnisse der Landesregierung über weitere Fischarten liegen nicht vor.

2. Von welchen Fischarten und welchen anderen Tierarten wurden verendete Tiere entdeckt?

Antwort:

Siehe Antwort zu Frage 1.

3. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über die Ursachen des Fischsterbens vor?

Antwort:

Es liegen der Landesregierung keine Erkenntnisse dazu vor, welche Ursachen für das Fischsterben verantwortlich sind. Eine durch das zuständige Veterinäramt aufgrund von dort veranlassten Untersuchungen zu erfolgende Beurteilung möglicher Ursachen liegt nach hiesiger Kenntnis noch nicht vor.

4. Wurden oder werden alle verbleibenden lebenden Fische aus dem Teich an einen anderen Ort verbracht und wenn ja, wohin?

Antwort:

Über den Verbleib der lebenden Fische liegen der Landesregierung keine Erkenntnisse vor.

5. Wurden oder werden andere Wassertiere oder am Gewässer lebende Tiere an einen anderen Ort verbracht und wenn ja, wohin?

Druck: Thüringer Landtag, 11. Oktober 2023

Antwort:

Über den Verbleib anderer Wassertiere oder am Gewässer lebender Tiere liegen der Landesregierung keine Erkenntnisse vor.

In Vertretung

Dr. Vogel Staatssekretär